

mutuel convient dans les écoles de 100 à 300 enfans.— Nous sommes convaincu de l'excellence de cette méthode ; et nous aimerions à la voir se propager dans le Canada. Cependant, l'enseignement simultané convient mieux dans les écoles des campagnes, car il est très-difficile, vu les moyens pécuniaires de se procurer un matériel convenable à l'enseignement mutuel, et qu'enfin, il est très difficile de se procurer de bons moniteurs ; quand le maître est parvenu à les former, les parents les retirent de l'école, et cet inconvénient n'est pas le moindre puisqu'il rend impossible cette méthode.

